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花粉症がひどくて！
昨日、内示を受けました。本日15時30分に転勤先が決まりま
す。短い間でしたが、ありがとうございました。
増田さん、田中政雄さん、昨日はありがとうございました。

家族会行きたいなぁー
本多さんにベトナム旅行に連れて行って頂きました。楽しい旅
でした。同行の佐藤さんには土産物店での買い物の仕方、値切
り方を教わりました。ありがとうございました。
週末22日の家族会に家族で参加させて頂きます。3歳の子供
も連れて参ります。ご迷惑お掛けしますが、よろしくお願いしま
す。
スタンフォード大学の孫から帰国が多忙と連絡が来ました。

奄美RCの福永さん、遠方よりようこそ。例会を楽しんでいって
下さい。
4月25日は結婚記念日です。女房が居ないのでどうしたら良い
かお伺いを立てましたら、長瀬さんが出さなければいけないと
強制的に出させられました。
4月25日は結婚記念日です。
何十回目かの結婚記念日を迎えます。
次回の家族会は学会のため出席できません。昭和59年にRC
入会以来、期せずして続いたホームクラブ100％出席の連続記
録が、28年1ヶ月、1339回目の本日の例会で途切れます。誠に
残念ですが、今まで自分や家族が健康であったことと会員皆さ
んの温かい励ましに感謝いたします。
瑞穂RCの皆さんにお会いできたこと、とても嬉しく思います。こ
れからもよろしくお願いします。
ポリオについて、4月27日ご講演を頂きます。更生保護女性会
の方とお邪魔しました。よろしくお願いします。

平野哲始郎ニコボックス委員

宗宮　信賢さん

西沢　功晋さん

神田　広一さん
内田　久利さん

𠮷木　洋二さん

鶴田　　浩さん

江口　金満さん

髙須　洋志さん

野崎　洋二さん
大嶽　達郎さん
髙木　元明さん

田中　隆義さん

奄美RC　福永　健一さん

尾張中央RC　山下　隆義さん

2012年4月19日（木）  晴　第37回 なごやか例会
第1547回例会 クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」

～雑誌月間～
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亀井直人会場委員長
奄美RC　　　福永健一さん
尾張中央RC　山下隆義さん
西春日井更生保護女性会　山下順子さん
　　　　　　　　　　　　加藤洋子さん

　先日、徳島に大変楽しい旅行に行って参
りました。4月は鳴門の渦潮で育った『桜鯛』
が一番美味しい季節です。ご一緒した髙村さ
んのお知り合いに地元の料亭へご招待して
頂きました。そこでは芸者さんを呼んで頂き、
阿波踊りを鑑賞致しました。料亭の女将さん
はCDを出しているほど歌がうまく、アカペラ
で『よしこの』をご披露して頂けました。雰囲気も盛り上がり、我々
も阿波踊りに参加致しました。そして野崎さんが「瑞穂RCももっ
と元気を出すために『連（踊りの集団）』を作り、参加しよう」と仰
いました。参加するにも、練習をどうするのかも分からず、調べて
手掛かりを見つけてきました。徳島だけでなく、名古屋にも『太閤
連』という有名な連があります。太閤連の伊藤連長さんをご紹介
頂き、お話させて頂きました。火曜・水曜に道場で行われる練習に
参加した上、阿波踊りに参加できるそうです。瑞穂RCは男性ばか
りなので、できれば華となる女性にも10～15人程度参加して頂
きたいです。連はまず女性が踊り、その後ろから男性が踊り、そし
て鐘や太鼓の演奏隊が続きます。

＜野崎洋二さん＞
　阿波踊りには『踊る阿呆に見る阿呆、同じアホなら踊らにゃ
損々』という歌のように、つい引き込まれてしまう雰囲気がありま
す。瑞穂RCの有志で連を作り、元気を出そうじゃないかと思いま
した。1人でも多くの方に参加して頂き、素晴らしい連を作りたい
です。再来年のお盆にみんなで徳島へ行けたらよいと思っていま
す。長老の我々も若さを取り戻しましょう。

　阿波踊りには男踊りと女踊りがあります。男踊りの基本は右手
と右足、左手と左足を交互に出すことで、あまり細かい決まりはな
いそうなので、練習をする中で気に入った踊りをして頂ければ良
いと思います。女踊りは皆で揃えて踊り、同じ衣装を着て、小道具
を使います。女性がいないと華がなく、男性だけでは物足りないと
思います。最近はみんなで一緒に元気よく活動することが少なく、
パワーダウンしています。新しく入会した若い会員の方は先輩に
負けないようお願いします。また詳しいことはご案内しますので、
楽しい会にするため、是非ともご参加下さい。

会長挨拶 髙須洋志会長

4月22日(日)に開催する春の家族会の出席予定者は59名です。
男性の方は「Le BENKEI」では必ずジャケットをご着用下さい。薬
師寺で特別拝観がございます。現地での時間を多く取るため、
AM8：15出発予定ですが、揃い次第出発したいと思いますので、
遅刻なさらないようによろしくお願いいたします。

委員会・同好会報告
堀慎治親睦活動委員長

会員68名　出席53名  （出席計算人数51名）

出席率　88.4％ 4月12日は補填により 94.7％

出席報告 平野哲始郎ニコボックス委員

[DVD鑑賞]



退会の挨拶

バンコク国際大会出席者紹介

西沢功晋さん

　私が名古屋に来て2年、瑞穂RCにお世話
になって1年9ヶ月が経ちます。大体2年周期
で転勤があり、私もそろそろかと思った矢先、
昨日人事部長から内示を受け、本日15時30
分に転勤先が決まります。ようやく名古屋と
いう街が分かってきて、皆様から飲み会など
に誘って頂けるようになっていたので、転勤
は後ろ髪を引かれる思いです。北は北海道か

ら南は九州まで支店があり、名古屋に来る前は北海道の帯広に3
年いました。次の転勤先が決まったら、事務局へご連絡させて頂
きます。お近くに来られた際、お声を掛けて下されば、お付き合い
させて頂きます。ご高齢の方も多くいらっしゃるので、体には留意
して頂き、瑞穂RCの更なる発展を目指して下さい。短い間でした
が、お世話になりありがとうございました。

5月6日(日)～9日(水)に開催されるバンコク国際大会への参加メ
ンバーが決まりました。

松波　恒彦さん　髙須　洋志さん　馬場　將嘉さん
平野　好道さん　堀　　慎治さん　西本　　哲さん
鶴田　　浩さん　落合　　諭さん　 例会のご案内

■4月26日(木)　振替により休会
■5月3日(木)　　法定休日により休会

行 事
場 所

：
：
春の家族会
Le BENKEI

■今週の行事 4月22日(日)

会員卓話
テ ー マ
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山本英雄さん 
新入会員イニシエーションスピーチ

■次回の卓話 5月10日(木)
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本日4月19日(木)13：40よりヒルトン名古屋9階「ことぶきの
間」にて新旧CA・理事会を行います。
4月22日(日)は春の家族会を開催します。集合は瑞穂運動場駐
車場にAM8：00、出発はAM8：15です。
4月26日(木)は振替により休会です。
5月3日(木)は法定休日により休会です。
5月6日(日)はバンコク国際大会が開催されます。
5月10日(木)13：40よりヒルトン名古屋9階「ことぶきの間」に
て第11回理事会を行います。

馬場將嘉幹事 田中隆義直前会長挨拶
　年に1度開催される日本臨床皮膚科医会
の学会が4月21、22日に福岡で開かれ、22
日15時より次期会頭として挨拶しなければ
ならず、春の家族会は欠席致します。私が入
会したのは昭和59年3月15日（第209回例
会）です。本日の例会で28年1ヶ月（1339
回）続いたホームクラブ100％出席の連続記
録が途切れます。皆さんの温かい励ましによ

り、続けてこられました。これからは普通の会員になりますので、よ
ろしくお願いします。奄美RC 福永健一さん挨拶

　私が高校時代に友人と東京へ旅行に行った帰りに、名古屋で
お金が無くなってしまい、友人の親戚が清洲新川で営んでいた町
工場（愛知産業）で10日間ほどアルバイトをしました。1日休みを
もらったので、テレビ塔めがけて自転車を走らせ、今池や八事を見
てまわっている時に丘の上にある中京大学を見つけました。その
事がきっかけで中京大学へ進学しましたが、卒業間際に1科目単
位が足りず、留年の可能性がありました。当時、昭和区安田通りで
焼肉店を営業していた師匠に相談すると、「そんな事は気にしなく
ていいからセミナーに行こう」と言われ、東京に4泊5日のセミナー
に行きました。そしてセミナーから帰ると、大学の事務局から卒業
証書を取りに来て下さいと連絡があり、卒業できると知り嬉しく
思いました。卒業後はその焼肉店に就職し、その後奄美に帰り、3
坪の八百屋、フルーツ専門店、喫茶店を経営しました。現在は九
州一大きな焼肉店ののれん分け店を営業しています。RCからの
お誘いは20年程前
からありましたが、入
会したのは3年前で
す。ロータリーをまだ
よく知らないので、
色々なRCを回り、勉
強させてもらってい
ます。これからもよろ
しくお願い致します。

【日本人朝食会】

【開会本会議】

国際ロータリーニュース

　ペルーの首都リマでは、飲料水の70パーセント以上をリマック
川から得ていますが、この川は、高濃度のカドミウム、銅、亜鉛、ヒ
素で汚染されています。 ロータリー財団とパートナー団体は、こう
した現状を改善しようと、川沿いの住民5,000世帯に浄水フィル
ターを提供するプロジェクトを行いました。
　住民の1人、マリア・モロンさんは言います。「ロータリーが提供
してくれたものは、単に浄水用のコンクリートの箱だけではありま
せん。健康で質の高い生活をもたらしてくれたのです」 
　ロータリアンはこのほかにも、きれいな水と衛生のためのプロ
ジェクトを世界中で実施しています。3月22日の「世界水の日」を
記念して、水・衛生分野におけるロータリーの活動をぜひご支援く
ださい。
　年次基金（シェア）へのご寄付により、地元や海外でロータ
リー・クラブや地区が実施する活動を支援することができます。ま
た、「水と衛生」の重点分野へのご寄付により、世界各地できれい
な水を提供し、衛生環境を改善するためのロータリアンの活動を
支援できます。   
　いずれのご寄付も、世界の切迫したニーズに応える、持続可能
で大きな影響をもたらすプロジェクトに活用されます。 

ペルーの人々にきれいな水を
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5月6日(日) AM6：30開会
ザ・インペリアル・クィーンズパークホテル
（バンコク市内）

日 時
場 所

：
：
5月6日(日) AM10：00～12：30
インパクト・コンベンション・センター
（バンコク中心部から30分）

（左から）

（欠席）
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